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08/02/2018 
Enquanto isso, na hora da sanção da lei... 

 
Teve solenidade na prefeitura, nesta quinta-feira, para o prefeito Tauillo Tezelli 
sancionar a Lei do Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos. 
Os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim participaram, assim como o 
secretário Ademir Moro Ribas (Agricultura e Meio Ambiente), entre outras 
liderança. Agora, cá pra nós: é impressão ou tava todo mundo meio 
desanimado?... 
O que foi dito 
"Vale ressaltar que todas as pessoas da nossa cidade são responsáveis pelo 
meio ambiente e pelos resíduos, e todos devem se envolver neste processo". 
Tauillo Tezelli (PPS), prefeito de Campo Mourão. 
 
 
 
 
 
 
 



19/02/2018 
Rapidinhas da sessão 
 
Wi-fi e ar no busão - Os ônibus do transporte coletivo urbano deverão ter wi-fi 
e ar condicionado. A obrigação destá prevista em projeto de lei apresentado 
por Edoel Rocha. A proposta ainda precisa ser votada. 
Bancos no parque - O vereador Edson Battilani pediu que a prefeitura instale 
um banco a cada 500  metros ao longo da pista de caminnhada do Parque do 
Lago. 
Lâmpadas queimadas - Das indicações apresentadas na sessão, 11 pediam a 
troca de lâmpadas queimadas por ruas da cidade. Sete delas do líder de 
governo Sidnei Jardim. 
Copiando Araruna - A prefeitura de Araruna comemorou o sucesso da 
Caçamba Social e o vereador Cabo Cruz não perdeu tempo. Sugeriu que a 
prefeitura de Campo Mourão apresente projeto de lei nesse sentido. 
 
Câmara volta às sessões com bom público 
 
Teve público na sessão da Câmara desta segunda-feira, a primeira ordinária do 
ano. 
O fato raro tem explicação. 
Parte eram amigos e familiares de Markine Santos, que morreu ano passado 
atingido por um raio, no litoral. 
Projeto do vereador Sidnei Jardim deu o nome dele ao centro de treinamento 
de artes marciais da Praça da Juventude. 
Outra parte eram integrantes da Banda Municipal, que cobram a volta dos 
repasses da Fundação Cultural. 
 
 
20/02/2018 
Banda Municipal pode acabar; Câmara cobra 
 
A Câmara aprovou requerimento para que a prefeitura volte a repassar 
recursos para a Banda Municipal. 
Sem os repasses, os músicos estão sem receber há mais de um ano. 
O requerimento em regime de urgência foi apresentado pelo vereador Edilson 
Martins e foi aprovado por unanimidade. 
"A banda não pode acabar assim, de forma tão triste", frisou o autor. 
Até o líder de governo Sidnei Jardim pediu para assinar o documento. 
"A história de Campo Mourão passa pela Banda Municipal", explicou. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
22/02/2018 
Enquanto isso, na visita ao recape... 

 
Os cliques são desta quinta-feira, quando foi iniciada a segunda camada no 
recape da av. Guilherme de Paula Xavier. O prefeito Tauillo Tezelli, o secretário 
de Estado Douglas Fabrício e o vereador Sidnei Jardim foram ver de perto o 
serviço. Literalmente, botaram o pé no  piche... 
 
 
24/02/2018 
Audiência pública, mas sem público 
 
Audiência pública de prestação de contas nunca atrai público. 
Nunca sexta-feira à noite, então, nem moscas. 
Nesta sexta, o único presente que não era funcionário da prefeitura ou da 
Câmara foi este que vos escreve. 
Cinco secretários foram prestigiar o colega Beto Pequito (Fazenda), que fez a 
prestação de contas. 
Nem os vereadores se animaram e apenas cinco dos 13 deram as caras. 



Vereadores que participaram 
Edoel Rocha (PDT) 
Edson Battilani (PPS) 
Elvira Schen (PPS) 
Prof. Cícero (PT) 
Sidnei Jardim (PPS) 

 

CRN1 

02/02/2018 

Empossada nova diretoria do Conselho de Saúde de C. Mourão 
 

 
 

Tomaram posse na tarde da quinta-feira, 1, os novos conselheiros e diretoria 
executiva do Conselho Municipal de Saúde, o COMUS (Gestão 2018-2019).  A 
nova presidente é Ellen Marçal Ribeiro, com Sérgio Henrique dos Santos 
ficando como vice-presidente. A diretoria executiva conta ainda com Eder 
Umbelino Alves (1º secretário), Ana Maria de Oliveira Braga (2ª secretária), 
Nivalda Sguissardi Roy (Diretora de Orçamentos e Finanças), Marcio André 
Alencar Almeida (Diretor de Avaliações de Propostas e Projetos), João Orlando 
Ribeiro Martins (Diretor de Assuntos Comunitários) e Angelina Soares Barbosa 
(Diretora de Divulgação e Eventos). A nova presidente substitui Lenilda de 
Assis, que estava na função de presidente no último período (2016-2017). 
A posse foi acompanhada pelo prefeito Tauillo Tezelli, que assinou a ata de 
posse dos conselheiros e pela Secretária Municipal da Saúde, Rosemeire do 
Carmo Martello, juntamente com os vereadores Sidnei Jardim, Edoel Rocha, 
Edilson Martins, Sidnei Jardim e Edoel Rocha. A nova presidente destacou a 
importância do trabalho do Conselho Municipal da Saúde. “Acredito que temos 
muito a realizar, muito já foi feito, mas todos nós conselheiros estamos 



assumindo hoje com a missão de planejar, promover e fiscalizar os serviços 
oferecidos pela nossa saúde”, destaca Ellen. 
O prefeito deixou bem claro que o Conselho Municipal de Saúde é um 
importante aliado da administração pública no que diz respeito a gestão com a 
saúde. “O papel desenvolvido pelo Conselho de Saúde em nosso Município, 
assim como em vários outros de nosso país, é essencial, por sua contribuição 
na gestão pública da saúde. Sendo assim, valorizamos todos os componentes 
que assumem, e desejamos um período de muitas atividades que venham a 
colaborar para a realização de tudo o que for de melhor no que diz respeito à 
oferta dos serviços de saúde aos nossos munícipes”, concluiu. 
 

03/02/2018 
Lideranças estaduais na posse da diretoria do SinConCam; fotos 
 

 
 
Aconteceu na noite desta sexta-feira (2/2), a posse festiva da diretoria do 
Sindicato dos Contabilistas de Campo Mourão e Região (SinConCam) para a 
Gestão 2018-2019,. O evento, realizado no salão social do Country Clube de 
Campo Mourão, contou com a presença dos presidentes da Federação dos 
Contabilistas do Paraná (Fecopar) e do Conselho Regional de Contabilidade do 
Paraná (CRC-PR), Divanzir Chiminacio e Marcos Sebastião Rigoni de Mello, 
respectivamente. 
   A nova diretoria foi eleita em meados de dezembro passado e assumiu o 
comando da entidade no dia 1º de janeiro, com o mandato estendendo-se até o 
final do próximo ano. Fundada no dia 17 de agosto de 1991, a entidade 
classista tem 29 municípios na base territorial: Campo Mourão, Peabiru, 
Araruna, Engenheiro Beltrão, Barbosa Ferraz, Fênix, Quinta do Sol, Mamborê, 
Roncador, Iretama, Luiziana, Goioerê, Boa Esperança, Janiópolis, Juranda, 



Corumbataí do Sul, Rancho Alegre D’Oeste, Farol, Quarto Centenário, Nova 
Tebas, Arapuã, Ariranha do Ivaí, Godoy Moreira, Laranjal, Lidianópolis, Mato 
Rico, Campina da Lagoa, Nova Cantu e Terra Boa. 
   A carta sindical do SinConCam foi emitida pelo Ministério do Trabalho e 
Emprego em 2013. Neste ano, o SinConCam completa 27 anos. 
 
Posse 
 
 A diplomação dos membros da nova diretoria foi feita pelo presidente da 
Fecopar, Divanzir Chiminacio. Mariza Pante Ferreir sucedeu Cleber Roberto 
Francioli na presidência do SinConCam. Também já ocuparam a presidência 
da entidade: Arney José Ecker, Mário de Lima, Nestor Ocimar Bisi, Edilton José 
da Rocha, Miguel Theodorovicz, Idnei Hundsdorfer, Alberto Barbosa e Prescila 
Alves Pereira Francioli. Após a diplomação, usaram da palavra: o ex-presidente 
do SinConCam, Cleber Francuioli; o secretário de Fiscalização, Controle e 
Ouvidoria de Campo Mourão, Cristiano Calixto (que representou o prefeito 
Tauillo Tezelli); o vereador Sidnei Jardim (que representou o Poder Legislativo 
do Município e também o secretário estadual de Esporte e Turismo, deputado 
licenciado Douglas Fabrício); o presidente do CRC PR, Marcos Sebastião 
Rigoni de Mello; e o presidente da Fecopar, Divanzir Chiminacio. 
A nova presidente do SinConCam, Mariza Pante Ferreira, foi a última a falar. 
Ela destacou o desafio de comandar a entidade, destacou a importância da 
união da categoria em torno da entidade, falou das metas da nova diretoria e 
ressaltou a importância do papel desempenhado pelos contabilistas. Onze 
sindicados de contabilistas do estado estiveram representados na solenidade. 
Também compareceram representantes do Sindicato das Empresas de 
Serviços Contábeis e das Empresas de Assessoramento, Perícias, 
Informações e Pesquisas no Estado do Paraná (Sescap-PR), além de outros 
convidados.Alfredo da Cunha Bernardo (PT do B) e Jadir "Pepita" Soares 
(PPS). 

 
Sancionada Lei de “Chamamento Público” da Festa do Carneiro no 
Buraco 
 
O prefeito Tauillo Tezelli, na presença dos vereadores Edson Battilani 
(Presidente da Câmara Municipal de Vereadores), Sidnei Jardim e Edilson 
Martins, sancionou na manhã desta sexta-feira, 2, a Lei 3897, de 31 de janeiro 
de 2018, que autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar Termo de 
Cooperação com Organização da Sociedade Civil (entidades sem fins 
lucrativos), após a realização de Chamamento Público, para organização e 
execução da Festa Nacional do Carneiro no Buraco. 
A entidade que realizar o evento, terá alguns deveres, que são promover no 
mínimo três shows artísticos, com direito a cobrança de entrada, incluindo a 
realização do rodeio, garantir a participação de no mínimo cinco entidades 
filantrópicas, a preparação e oferecimento de no mínimo cinco mil pratos do 
Carneiro no Buraco, manutenção de eventos culturais ligados à preparação do 
prato típico, como o Guardião do Fogo e acendimento do primeiro tacho, entre 
outros e instalação da estrutura de entretenimento, bem como organização de 



feira comercial, industrial e agropecuária, garantindo também a uma das 
entidades filantrópicas a gerencia do estacionamento, ou 50% do resultado 
liquido com a exploração desse serviço para ser destinada a uma dessas 
entidades. 
A entidade que assumir a realização deve preencher alguns requisitos, como 
ter um ano de constituição, no mínimo; ser reconhecida em âmbito municipal 
como entidade de utilidade pública, possuir condições e capacidade 
operacional para o desenvolvimento das atividades, bem como estar previsto 
em seu estatuto atividade de realização de eventos. 
O secretário do Desenvolvimento Econômico, Carlos Alberto Facco, que 
também esteve presente, assim como lideranças e representantes de 
entidades, deixou bem claro que o objetivo é seguir exemplos de municípios 
que já repassaram os seus eventos tradicionais (feiras e festas gastronômicas), 
para as entidades, como por exemplo Cascavel, Maringá, Londrina e 
Paranavaí. 
O prefeito deixou bem claro que o interesse em repassar a realização do 
evento para a iniciativa privada está relacionado também a questão financeira. 
“A administração pública tem muito apreço por nossas entidades, e sem dúvida 
alguma a participação das mesmas na realização da festa mais tradicional da 
cidade é um grande avanço, assim como já acontece em outras cidades, até 
mesmo do nosso mesmo porte populacional. O importante, neste caso, é a 
participação maior da sociedade, e este é o nosso objetivo, sem dúvida 
alguma”, concluiu o prefeito. 
 
09/02/2018 
Sancionado o Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos 

 
Foi sancionada na manhã desta quinta-feira, pelo prefeito Tauillo Tezelli, junto 
com o vereadores Edson Battilani (Presidente da Câmara) e Sidnei Jardim, 
junto com o Secretário da Agricultura e do Meio Ambiente Ademir Moro Ribas, 
e demais lideranças, a Lei do Plano Municipal de Gestão Integrada de 
Resíduos Sólidos (PMGIRS), com a instituição ainda da Política Municipal de 



Resíduos Sólidos. O evento contou com a presença ainda de Franco Sanches 
(Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente) e Fabricia Bronzel 
(Secretária da Ação Social). A lei, de número 3898, foi aprovada pela Câmara 
de Vereadores. 
O Plano Municipal contém diretrizes destinadas a formular, aprovar, implantar, 
promover, executar e avaliar a gestão de resíduos sólidos no município por um 
processo permanente de planejamento para um horizonte de 20 anos, devendo 
ser previsto periodicamente no prazo não superior a quatro anos e com base 
anterior à elaboração do PPA (Plano Plurianual). 
A Política Municipal de Resíduos Sólidos reúne o conjunto de princípios, 
objetivos, instrumentos, diretrizes, metas e ações adotados pelo Governo 
Municipal, isoladamente ou em regime de cooperação com o Estado, com a 
União, com outros Municípios ou com particulares, com vistas à gestão 
integrada e ao gerenciamento ambientalmente adequado dos resíduos sólidos. 
O Poder Público Municipal exercerá a fiscalização do cumprimento das 
disposições finais desta Lei, aplicando, sempre que necessário, as penalidades 
cabíveis, através de sua estrutura própria de fiscalização ambiental, sanitária 
ou posturas. O plano foi elaborado pela empresa DRZ Geotecnologia e 
Consultoria, empresa que presta serviços do Município de Campo Mourão por 
meio da Secretaria da Agricultura e Meio Ambiente. 
O prefeito deixou bem claro que este plano é uma obrigação de todos os 
municípios terem. “A partir deste momento, todos os problemas que tivermos 
em relação aos resíduos sólidos estão sendo tratados neste plano. O município 
vai poder fiscalizar, se preciso multar, trabalhar com a educação ambiental, 
parcerias e todo um trabalho que envolve a sociedade. Vale ressaltar que todas 
as pessoas da nossa cidade são responsáveis pelo meio ambiente e pelos 
resíduos, e todos devem se envolver neste processo. Contamos com o apoio 
da sociedade para que tudo aconteça. Vamos estar criando condições para 
que as pessoas possam contribuir, por meio de uma coleta de lixo adequada, 
espaço para destinar os lixos sólidos e também realizar um trabalho com as 
cooperativas, mas sem dúvida para que tudo isto desenvolvido da melhor 
forma, também contamos com a colaboração dos moradores”, conclui. 
 
22/02/2018 
Avenida Guilherme de Paula Xavier começa receber segunda e definitiva 
camada do recape asfáltica 
 
Foi iniciada nesta quinta-feira (22) a segunda camada nos serviços de recape 
em execução na Avenida Guilherme de Paula Xavier. Toda a extensão da 
avenida passou por limpeza e reperfilagem, que é a correção do asfalto que 
agora recebe a camada definitiva, de 3,5 centímetros de espessura. Também 
já foram feitas rampas de acesso à avenida nas esquinas onde não haviam. 
“Além do recape o contrato prevê ainda a sinalização horizontal, como a pintura 
dos quebra-molas e faixas de pedestres”, explica o prefeito Tauillo Tezelli, que 
foi acompanhar o serviço, juntamente com o secretário de Esporte e Turismo 
do Estado, Douglas Fabrício e o vereador Sidnei Jardim. 
Nesta etapa serão recuperados 180 mil metros quadrados pelo projeto de 
pouco mais de R$ 5 milhões, liberados pelo governo do Estado. Além da 



Guilherme de Paula Xavier, receberão o recape trechos das ruas Cruzeiro do 
Oeste, Peabiru, Mamborê, São Josafat, Devete de Paula Xavier, Roberto 
Brzezinski, Francisco Albuquerque, Brasil, Harrison José Borges, São Paulo, 
São José, Londrina e Laurindo Borges. 
SEGUNDA FASE - Também já está autorizado o início do recape de mais 128 
mil metros quadrados de vias centrais e pavimentação da estrada de acesso ao 
Parque Industrial da Coamo. Na área central serão contempladas as avenidas 
João Bento e Afonso Botelho, além de trechos mais danificados das avenidas 
Goioerê, Comendador Norberto Marcondes e Irmãos Pereira, além de vários 
trechos de ruas.  
Na estrada de acesso ao Parque Industrial será pavimentado em trecho de 
18.913,64 metros quadrados, incluindo a drenagem, calçada em concreto, 
plantio de árvores, grama e bocas de lobo. O prazo máximo para a execução 
na área central é de 210 dias, enquanto na área rural é de 150 dias. 
 
Douglas Fabrício entrega nova ambulância para Campo Mourão 
 
Atendendo reivindicação do setor de saúde, o Governo do Paraná viabilizou 
uma nova ambulância para o Município de Campo Mourão. A entrega do 
veículo Mercedes Benz Sprinter equipada foi realizada nesta quinta-feira, 22, 
pelo deputado estadual licenciado Douglas Fabrício, que é secretário de 
Estado do Esporte e do Turismo diretamente ao prefeito Tauillo Tezelli, 
acompanhado por parte da equipe de saúde do município. O veículo foi 
viabilizado através de indicação de Douglas Fabrício junto a Secretaria de 
Estado da Saúde e será utilizado no transporte de pacientes do município para 
tratamento médico. 
Ao receber as chaves do veículo, o prefeito Tauillo Tezelli agradeceu o 
atendimento do Governo do Estado em todos os setores. Ele lembrou que 
Campo Mourão vem garantindo obras e aquisições e que o pedido foi feito ao 
secretário Douglas Fabrício e atendido rapidamente. “Era uma necessidade e 
conquistamos recebendo total apoio do Governo do Paraná”, disse o prefeito 
Tezelli. 
Enaltecendo a importância da ambulância nas ações de atendimento à 
população, Douglas Fabrício, lembrou dos investimentos do Governo do 
Estado nos municípios. Ele disse que o novo veículo é um importante apoio à 
população correspondente as ações do prefeito Tauillo Tezelli. “Campo Mourão 
vem tendo muito respeito e atenção do Governo do Paraná”, salientou Douglas 
Fabrício, declarando que o pedido do veículo foi prontamente atendido pelo 
governador Beto Richa. Ele ainda lembrou que através do secretário Chefe da 
Casa Civil, Valdir Rossoni, outras duas ambulâncias serão viabilizadas 
devendo suprir a demanda, resultando em conforto, eficiência e economia no 
transporte de pacientes. Também participaram da solenidade que aconteceu 
em frente à Secretaria Municipal de Saúde, a chefe da 11ª Regional de Saúde, 
Elenita Mortean; secretária municipal de Saúde, Rosemeire Martello e o 
vereador Sidnei Jardim. 
 
 
 



22/02/2018 
Em C. Mourão, Saúde vai zerar fila de espera por aparelhos auditivos 
 
A Secretaria Municipal de Saúde iniciou nesta semana uma campanha para 
zerar a fila de espera por aparelhos auditivos. Os pacientes, alguns que 
esperavam há mais de dois anos, estão sendo atendidos no Centro Social 
Urbano. A campanha foi viabilizada com recursos de R$ 350 mil liberados pelo 
governo do Estado. Além de 149 pacientes de Campo Mourão também está 
sendo atendida a região, totalizando 210 pessoas. 
Segundo o prefeito Tauillo Tezelli, o secretário estadual de Saúde, Michelle 
Caputo, deverá participar da entrega dos aparelhos aos pacientes, prevista 
para o dia 27 de março. Nesta quinta-feira (22), o prefeito e o secretário do 
Esporte e Turismo, Douglas Fabrício, juntamente com o vereador Sidnei Jardim 
estiveram no CSU acompanhando o atendimento e conversando com os 
pacientes. 
“Os pacientes foram avisados por telefone para vieram fazer a consulta e até 
hoje apenas dois não compareceram”, disse a secretária municipal de Saúde, 
Rosemeire do Carmo Martelo, ao acrescentar que maior parte da demanda é 
de pessoas idosas. 
 
23/02/2018 
Em C. Mourão, hoje comemora-se o Dia Municipal do Rotary 
 
Hoje, dia 23 de fevereiro comemora-se em Campo Mourão o “Dia Municipal do 
Rotary”, instituído pela Lei n°. 1861/2004, de autoria do Vereador e Advogado 
Sidnei Jardim. 
O Rotary Internacional foi idealizado e fundado nos E.U.A. em 1905, (23 de 
fevereiro de 1905 foi a 1º reunião) pelo advogado Paul Percy Harris e 
atualmente está presente em 156 países, 31.812 clubes e 1.210.555 rotarianos 
associados. 
Em Campo Mourão o 1º Clube foi fundado em 1969 e atualmente, existem seis 
Rotary Clubs no município, que compostos por profissionais das mais diversas 
áreas de atuação preocupam-se com a prestação de serviços e a melhoria das 
comunidades, incentivando o bom relacionamento e companheirismo como 
maneira de melhorar as relações de negócios, pregando a ética e a paz entre 
as nações. 
Autor da Lei, Jardim explica que a criação do "Dia Municipal do Rotary" é uma 
forma de reconhecimento ao importante trabalho social prestado pelos 
rotarianos em nosso município: 
“Tudo isto é comprovado pela histórica atuação dos rotarianos no 
desenvolvimento de nossa cidade, pela participação em eventos, promoção de 
campanhas, trabalho voluntário, parceria com órgãos públicos na conquista de 
melhorias para a população mourãoense e muitas outras atividades”, finalizou 
Jardim. 
 
 
 
 



25/02/2018 
Secretário Douglas Fabrício acompanha obras de revitalização de vias em 
Campo Mourão 
 

 
 
Já são mais de R$ 13 milhões oriundos do Governo do Paraná investidos na 
recuperação da malha asfáltica mourãoense 
 
Acompanhando ações do Governo do Paraná, o secretário de Estado do 
Esporte e do Turismo, deputado estadual Douglas Fabrício esteve vistoriando 
os trabalhos de recapeamento asfáltico em Campo Mourão nesta quinta-feira, 
22. Juntamente com o prefeito Tauillo Tezelli e vereador Sidnei Jardim, ele 
esteve na Avenida Guilherme de Paula Xavier, que está recebendo uma 
segunda camada de pavimentação. Com recursos liberados pelo Governo do 
Estado, a administração municipal está revitalizando vias em grande parte da 
área central.  Ao todo já são mais de R$ 13 milhões investidos na revitalização 
de 308 mil metros quadrados de vias na cidade. 
Segundo o secretário, Douglas Fabrício, as obras executadas com muita 
qualidade resolvem problemas enfrentados pela população, melhorando o 
tráfego da cidade, ainda contribuindo com o visual da cidade. "As obras de 
recapeamento asfáltico atendem reivindicações de toda a comunidade. É um 
projeto desenvolvido com muita seriedade e a população merece", disse o 
secretário Douglas Fabrício enaltecendo a competência da equipe do prefeito 
Tauillo Tezelli e também a parceria do município com o Governo do Paraná. 
Ele também reiterou o compromisso do governador Beto Richa, lembrando que 
ele que vem cumprindo todo o planejamento proposto para Campo Mourão em 
todos os setores. 
 
 
 



26/02/2018 
Beto Pequito: "Superávit de 2017 pagou parte de contas atrasadas da 
prefeitura até 2016" 
 
A arrecadação da administração municipal de Campo Mourão apresentou um 
superávit (maior receita que despesa) de R$ 17 milhões durante o ano de 
2017. A receita foi de R$ 251,9 milhões enquanto a despesa fechou o ano em 
R$ 234,2 milhões. Os números foram apresentados durante audiência pública 
na Câmara de Vereadores na sexta-feira (23), pelo secretário municipal de 
Fazenda e Administração, Beto Pequito. 
Segundo o secretário, o superávit da receita foi utilizado para pagar parte das 
dívidas contraídas até 2016: R$ 13 milhões para fornecedores e R$ 4 milhões 
para outras dívidas, como precatórios e o 13º salário de servidores referente a 
2016 que foi quitado em janeiro de 2017. “Parcelamos ainda quase R$ 4 
milhões para serem pagos em até três anos”, explicou o secretário. 
No comparativo com o ano anterior, Pequito mostrou também que o município 
reduziu os gastos com pessoal graças a nomeação de menos cargos 
comissionados, cortes de funções gratificadas e horas extras. Em 2016 foram 
gastos mais de R$ 8 milhões com cargos de confiança e gratificações, 
enquanto em 2017 essa despesa caiu para R$ 5,5 milhões. “Essa diferença 
chega a três milhões de reais se contar os encargos e o 13º salário”, explica o 
secretário. 
A audiência teve a presença apenas de alguns servidores do Legislativo e do 
Executivo, além de cinco secretários municipais. Dos 13 vereadores, 
participaram o presidente da Câmara, Edson Battilani, Sidnei Jardim, Elvira 
Schen Lima, Professor Cícero e Edoel Rocha. 
 
 
Secretaria de Esportes lança projeto Campo Mourão Mais Atleta 
 
Um novo projeto da Secretaria Municipal de Esportes de Campo Mourão 
pretende incentivar crianças, adolescentes e jovens do município a praticar 
diferentes modalidades. Trata-se do Campo Mourão Mais Atleta, que entre 
vários objetivos busca estruturar e manter equipes para representar o 
município em competições com atletas formados nas bases.  
O projeto, que será lançado oficialmente na próxima sexta-feira, já foi 
apresentado a técnicos esportivos que prestam serviços ao município. 
“Queremos esse projeto funcionando nas 21 escolas do município, em uma 
parceria com a Secretaria da Educação e associações esportivas”, disse o 
secretário municipal de Esportes, Marcelo Lima.  
O prefeito Tauillo Tezelli e o líder do governo na Câmara  de Vereadores, 
Sidnei Jardim, também participaram da apresentação do projeto e destacaram 
a importância da retomada do trabalho de base para formar atletas no 
município.  
O Campo Mourão Mais Atleta será coordenado pela Fundação de Esportes. 
Um grupo formador buscará aproveitar profissionais capacitados no próprio 
quadro do município ou de instituições e associações. De início serão 



trabalhadas modalidades mini, como atletismo, vôlei, basquete, handebol, 
futsal e xadrez. 
 
27/02/2018 
Câmara de Vereadores aprova homenagem a Markine Santos 
 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão aprovou recentemente um projeto 
de lei que denomina Markine Sebastião dos Santos, o Centro de Treinamento 
de Artes Marciais e Tênis de Mesa existente na Praça da Juventude de Campo 
Mourão. A iniciativa é de autoria do Vereador e Advogado Sidnei Jardim e foi 
aprovada por unanimidade dos Vereadores. 
"Markine foi um grande atleta e treinador  das artes marciais em Campo 
Mourão, prestou relevantes serviços sociais e esportivos à comunidade 
mourãoense. Em memória as grandes conquistas desse campeão, nada mais 
justo que eternizar seu nome no nosso Centro de Treinamento localizado na 
Praça da Juventude, que é utilizado para a formação de crianças e jovens, 
perpetuando seus ensinamentos", ressaltou Sidnei Jardim. 
 
HISTÓRICO 
   Nascido em Palmital (SP), em 20 de janeiro de 1977, Markine Santos 
dedicou-se por mais de 20 anos ao esporte de Campo Mourão. Sua ligação 
com o esporte local começou muito cedo – aos 16 anos – dando aulas de luta 
no Conjunto Habitacional Milton Luiz Pereira, onde morou tempo com a família. 
"Markine ganhou a simpatia de toda a comunidade pela sua participação, 
colaboração e particularmente pelo modo como incentiva a todos, até mesmo 
pessoas que ele nem conhecia", acentua o Vereador. 
Em 1993, Markine Santos iniciou sua formação, graduando-se como faixa preta 
em Kung Fu Wushu pela Associação Chuy Lung Chuan. No período de 2008 a 
2014 foi diretor técnico de Sanda e técnico da seleção paranaense de Boxe 
Chinês. Posteriormente tornou-se Presidente da Federação Paranaense de 
Kung Fu Wushu. Com muito empenho conquistou graduação máxima – nível 9 
– pela Confederação Brasileira de Kung Fu Wushu, protendo Campo Mourão 
na modalidade com as conquistas que colecionou em seu extenso currículo. 
Algumas de suas conquistas: Campeão Paranaense de Kung FU Wushu 
Sanda nos anos de 2001, 2002, 2003, 2004, 2005, 2007, 2009, 2010, 2011 e 
2012. Foi ainda campeão brasileiro de Sanda Boxe Chinês em 2002, 2003 e 
2007, Campeão Sul-Americano em 2007 e atleta da seleção brasileira de Kung 
Fu Wushu de 2003 a 2011. 
Na vida religiosa, Markine teve vida intensa e dedicou-se, por exemplo, no 
início da construção da Paróquia Sagrada Família, onde fez a primeira 
eucaristia e crisma. Também prestou relevantes serviços sociais. Na Academia 
Markine Fight, de sua propriedade por vários anos, não cobrava mensalidade 
de muitos meninos "pois não queria vê-los na rua, envolvidos com coisas 
erradas", acrescenta Sidnei Jardim. 
Markine Santos faleceu no dia 28 de fevereiro de 2017, aos 40 anos, vítima de 
um acidente quando foi atingido por um raio na praia de Caiobá (PR). 

 



 

 

TRIBUNA 

 
02/02/2018 
Diretoria Executiva e novos conselheiros do Conselho de Saúde tomam 
posse 
 

 
 
A nova presidente é Ellen Marçal Ribeiro, com Sérgio Henrique dos Santos 
ficando como vice-presidente. 
Tomaram posse na tarde da quinta-feira, 1, os novos conselheiros e diretoria 
executiva do Conselho Municipal de Saúde, o COMUS (Gestão 2018-2019). A 
nova presidente é Ellen Marçal Ribeiro, com Sérgio Henrique dos Santos 
ficando como vice-presidente. A diretoria executiva conta ainda com Eder 
Umbelino Alves (1º secretário), Ana Maria de Oliveira Braga (2ª secretária), 
Nivalda Sguissardi Roy (Diretora de Orçamentos e Finanças), Marcio André 
Alencar Almeida (Diretor de Avaliações de Propostas e Projetos), João Orlando 
Ribeiro Martins (Diretor de Assuntos Comunitários) e Angelina Soares Barbosa 
(Diretora de Divulgação e Eventos). A nova presidente substitui Lenilda de 
Assis, que estava na função de presidente no último período (2016-2017). 
A posse foi acompanhada pelo prefeito Tauillo Tezelli, que assinou a ata de 
posse dos conselheiros e pela Secretária Municipal da Saúde, Rosemeire do 
Carmo Martello, juntamente com os vereadores Sidnei Jardim, Edoel Rocha, 
Edilson Martins, Sidnei Jardim e Edoel Rocha. A nova presidente destacou a 
importância do trabalho do Conselho Municipal da Saúde. “Acredito que temos 
muito a realizar, muito já foi feito, mas todos nós conselheiros estamos 
assumindo hoje com a missão de planejar, promover e fiscalizar os serviços 
oferecidos pela nossa saúde”, destaca Ellen. 
O prefeito deixou bem claro que o Conselho Municipal de Saúde é um 
importante aliado da administração pública no que diz respeito a gestão com a 
saúde. “O papel desenvolvido pelo Conselho de Saúde em nosso Município, 
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assim como em vários outros de nosso país, é essencial, por sua contribuição 
na gestão pública da saúde. Sendo assim, valorizamos todos os componentes 
que assumem, e desejamos um período de muitas atividades que venham a 
colaborar para a realização de tudo o que for de melhor no que diz respeito à 
oferta dos serviços de saúde aos nossos munícipes”, concluiu. 
 
 
Sancionada Lei de “Chamamento Público” da Festa do Carneiro no 
Buraco 
 

 
 
O prefeito salientou que o interesse em repassar a realização do evento para a 
iniciativa privada está relacionado a diversas questões, entre elas a 
possibilidade de maior envolvimento das entidades (Foto: Assessoria) 
O prefeito Tauillo Tezelli, na presença do vice-prefeito Beto Voidelo e dos 
vereadores Edson Battilani (Presidente da Câmara Municipal de Vereadores), 
Sidnei Jardim e Edilson Martins, sancionou na manhã desta sexta-feira, 2, a Lei 
3897, de 31 de janeiro de 2018, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 
firmar Termo de Cooperação com Organização da Sociedade Civil (entidades 
sem fins lucrativos), após a realização de Chamamento Público, para 
organização e execução da Festa Nacional do Carneiro no Buraco. 
A entidade que realizar o evento, terá alguns deveres, que são promover no 
mínimo três shows artísticos, com direito a cobrança de entrada, incluindo a 
realização do rodeio, garantir a participação de no mínimo cinco entidades 
filantrópicas, a preparação e oferecimento de no mínimo cinco mil pratos do 
Carneiro no Buraco, manutenção de eventos culturais ligados à preparação do 
prato típico, como o Guardião do Fogo e acendimento do primeiro tacho, entre 
outros e instalação da estrutura de entretenimento, bem como organização de 
feira comercial, industrial e agropecuária, garantindo também a uma das 
entidades filantrópicas a gerencia do estacionamento, ou 50% do resultado 
liquido com a exploração desse serviço para ser destinada a uma dessas 
entidades. 
A entidade que assumir a realização deve preencher alguns requisitos, como 
ter um ano de constituição, no mínimo; ser reconhecida em âmbito municipal 
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como entidade de utilidade pública, possuir condições e capacidade 
operacional para o desenvolvimento das atividades, bem como estar previsto 
em seu estatuto atividade de realização de eventos. 
O secretário do Desenvolvimento Econômico, Carlos Alberto Facco, que 
também esteve presente, assim como lideranças e representantes de 
entidades, deixou bem claro que o objetivo é seguir exemplos de municípios 
que já repassaram os seus eventos tradicionais (feiras e festas gastronômicas), 
para as entidades, como por exemplo Cascavel, Maringá, Londrina e 
Paranavaí. 
O prefeito salientou que o interesse em repassar a realização do evento para a 
iniciativa privada está relacionado a diversas questões, entre elas a 
possibilidade de maior envolvimento das entidades. “A administração pública 
tem muito apreço por nossas entidades, e sem dúvida alguma a participação 
das mesmas na realização da festa mais tradicional da cidade é um grande 
avanço, assim como já acontece em outras cidades, até mesmo do nosso 
mesmo porte populacional. O importante, neste caso, é a participação maior da 
sociedade, e este é o nosso objetivo, sem dúvida alguma”, concluiu o prefeito. 
 
 
08/02/2018 
Lei do Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos foi 
sancionada 
 
Foi instituída ainda a Política Municipal de Resíduos Sólidos 
 

 
 
O Plano Municipal contém diretrizes destinadas a formular, aprovar, implantar, 
promover, executar e avaliar a gestão de resíduos sólidos no município por um 
processo permanente de planejamento para um horizonte de 20 anos  
 
Foi sancionada na manhã desta quinta-feira, pelo prefeito Tauillo Tezelli, junto 
com o vereadores Edson Battilani (Presidente da Câmara) e Sidnei Jardim, 
junto com o Secretário da Agricultura e do Meio Ambiente Ademir Moro Ribas, 
e demais lideranças, a Lei do Plano Municipal de Gestão Integrada de 
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Resíduos Sólidos (PMGIRS), com a instituição ainda da Política Municipal de 
Resíduos Sólidos. O evento contou com a presença ainda de Franco Sanches 
(Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente) e Fabricia Bronzel 
(Secretária da Ação Social). A lei, de número 3898, foi aprovada pela Câmara 
de Vereadores. 
O Plano Municipal contém diretrizes destinadas a formular, aprovar, implantar, 
promover, executar e avaliar a gestão de resíduos sólidos no município por um 
processo permanente de planejamento para um horizonte de 20 anos, devendo 
ser previsto periodicamente no prazo não superior a quatro anos e com base 
anterior à elaboração do PPA (Plano Plurianual). 
A Política Municipal de Resíduos Sólidos reúne o conjunto de princípios, 
objetivos, instrumentos, diretrizes, metas e ações adotados pelo Governo 
Municipal, isoladamente ou em regime de cooperação com o Estado, com a 
União, com outros Municípios ou com particulares, com vistas à gestão 
integrada e ao gerenciamento ambientalmente adequado dos resíduos sólidos. 
O Poder Público Municipal exercerá a fiscalização do cumprimento das 
disposições finais desta Lei, aplicando, sempre que necessário, as penalidades 
cabíveis, através de sua estrutura própria de fiscalização ambiental, sanitária 
ou posturas. O plano foi elaborado pela empresa DRZ Geotecnologia e 
Consultoria, empresa que presta serviços do Município de Campo Mourão por 
meio da Secretaria da Agricultura e Meio Ambiente. 
O prefeito deixou bem claro que este plano é uma obrigação de todos os 
municípios terem. “A partir deste momento, todos os problemas que tivermos 
em relação aos resíduos sólidos estão sendo tratados neste plano. O município 
vai poder fiscalizar, se preciso multar, trabalhar com a educação ambiental, 
parcerias e todo um trabalho que envolve a sociedade. Vale ressaltar que todas 
as pessoas da nossa cidade são responsáveis pelo meio ambiente e pelos 
resíduos, e todos devem se envolver neste processo. Contamos com o apoio 
da sociedade para que tudo aconteça. Vamos estar criando condições para 
que as pessoas possam contribuir, por meio de uma coleta de lixo adequada, 
espaço para destinar os lixos sólidos e também realizar um trabalho com as 
cooperativas, mas sem dúvida para que tudo isto desenvolvido da melhor 
forma, também contamos com a colaboração dos moradores”, conclui. 
 
19/02/2018 
Rubens Bueno entrega Pá Carregadeira em Farol 
 
Durante o 2º Encontro Off-Road de Farol, o deputado federal Rubens Bueno 
realizou a entrega de uma Pá Carregadeira adquirida com recursos de uma 
emenda destinada pelo parlamentar para o município de Farol no valor de R$ 
195 mil mais R$ 48 mil de recursos próprios da prefeitura. 
Segundo o deputado federal Rubens Bueno, esta é uma conquista que irá 
beneficiar toda a população de Farol. “Sei da importância deste equipamento 
para o município. Com certeza é um investimento que vai conceder melhorias 
para toda a população de Farol, especialmente para os produtores" , destacou 
Bueno. 
Já a prefeita de Farol, Ângela Kraus, destacou que o apoio do deputado 
Rubens Bueno para Farol é recorrente. “Um evento como este aconteceu há 



três meses atrás e agora novamente. Este tipo de evento acontece 
principalmente pela parceria que temos como o deputado federal Rubens 
Bueno e a pá carregadeira é uma das provas. Desta forma, a prefeitura 
consegue investir seus recursos em outras ações em prol da comunidade de 
Farol.” , finalizou Angela. 
Estiveram presentes o vice-prefeito Natal, os vereadores Moacir e Reginaldo, o 
vereador de Campo Mourão Sidnei Jardim e a comunidade em geral. 
 
22/02/2018 
Saúde vai zerar fila de espera por aparelhos auditivos 
 

 
 
A Secretaria Municipal de Saúde iniciou nesta semana uma campanha para 
zerar a fila de espera por aparelhos auditivos. Os pacientes, alguns que 
esperavam há mais de dois anos, estão sendo atendidos no Centro Social 
Urbano. A campanha foi viabilizada com recursos de R$ 350 mil liberados pelo 
governo do Estado. Além de 149 pacientes de Campo Mourão também está 
sendo atendida a região, totalizando 210 pessoas. 
Segundo o prefeito Tauillo Tezelli, o secretário estadual de Saúde, Michelle 
Caputo, deverá participar da entrega dos aparelhos aos pacientes, prevista 
para o dia 27 de março. Nesta quinta-feira (22), o prefeito e o secretário do 
Esporte e Turismo, Douglas Fabrício, juntamente com o vereador Sidnei Jardim 
estiveram no CSU acompanhando o atendimento e conversando com os 
pacientes. 
“Os pacientes foram avisados por telefone para vieram fazer a consulta e até 
hoje apenas dois não compareceram”, disse a secretária municipal de Saúde, 
Rosemeire do Carmo Martelo, ao acrescentar que maior parte da demanda é 
de pessoas idosas. 
 
Serviço de recape na Avenida Guilherme de Paula Xavier recebe camada 
definitiva 
 
Foi iniciada nesta quinta-feira (22) a segunda camada nos serviços de recape 
em execução na Avenida Guilherme de Paula Xavier. Toda a extensão da 
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avenida passou por limpeza e reperfilagem, que é a correção do asfalto que 
agora recebe a camada definitiva, de 3,5 centímetros de espessura. Também 
já foram feitas rampas de acesso à avenida nas esquinas onde não haviam. 
“Além do recape o contrato prevê ainda a sinalização horizontal, como a pintura 
dos quebra-molas e faixas de pedestres”, explica o prefeito Tauillo Tezelli, que 
foi acompanhar o serviço, juntamente com o secretário de Esporte e Turismo 
do Estado, Douglas Fabrício e o vereador Sidnei Jardim. 
Nesta etapa serão recuperados 180 mil metros quadrados pelo projeto de 
pouco mais de R$ 5 milhões, liberados pelo governo do Estado. Além da 
Guilherme de Paula Xavier, receberão o recape trechos das ruas Cruzeiro do 
Oeste, Peabiru, Mamborê, São Josafat, Devete de Paula Xavier, Roberto 
Brzezinski, Francisco Albuquerque, Brasil, Harrison José Borges, São Paulo, 
São José, Londrina e Laurindo Borges. 
Segunda fase 
Também já está autorizado o início do recape de mais 128 mil metros 
quadrados de vias centrais e pavimentação da estrada de acesso ao Parque 
Industrial da Coamo. Na área central serão contempladas as avenidas João 
Bento e Afonso Botelho, além de trechos mais danificados das avenidas 
Goioerê, Comendador Norberto Marcondes e Irmãos Pereira, além de vários 
trechos de ruas. 
Na estrada de acesso ao Parque Industrial será pavimentado em trecho de 
18.913,64 metros quadrados, incluindo a drenagem, calçada em concreto, 
plantio de árvores, grama e bocas de lobo. O prazo máximo para a execução 
na área central é de 210 dias, enquanto na área rural é de 150 dias. 
 
26/02/2018 
Campo Mourão Mais Atleta é o novo projeto da Secretaria de Esportes 
 
Um novo projeto da Secretaria Municipal de Esportes de Campo Mourão 
pretende incentivar crianças, adolescentes e jovens do município a praticar 
diferentes modalidades. Trata-se do Campo Mourão Mais Atleta, que entre 
vários objetivos busca estruturar e manter equipes para representar o 
município em competições com atletas formados nas bases. 
O projeto, que será lançado oficialmente na próxima sexta-feira, já foi 
apresentado a técnicos esportivos que prestam serviços ao município. 
“Queremos esse projeto funcionando nas 21 escolas do município, em uma 
parceria com a Secretaria da Educação e associações esportivas”, disse o 
secretário municipal de Esportes, Marcelo Lima. 
O prefeito Tauillo Tezelli e o líder do governo na Câmara de Vereadores, Sidnei 
Jardim, também participaram da apresentação do projeto e destacaram a 
importância da retomada do trabalho de base para formar atletas no município. 
O Campo Mourão Mais Atleta será coordenado pela Fundação de Esportes. 
Um grupo formador buscará aproveitar profissionais capacitados no próprio 
quadro do município ou de instituições e associações. De início serão 
trabalhadas modalidades mini, como atletismo, vôlei, basquete, handebol, 
futsal e xadrez. 
 
 



CÂMARA DE VEREADORES 

 
15/02/2018 
Sidnei Jardim solicita serviços de manutenção 
 
Boa parte das indicações que o vereador Sidnei Jardim (PPS) protocolou para 
as sessões ordinárias que a Câmara Municipal de Campo Mourão realiza no 
início da próxima semana são com pedidos a prefeitura de execução de 
serviços de manutenção em bairros da cidade. 
A realização de operação tapa buracos na rua Vicente Zawadniak (entre as 
ruas Tubarão e Aleixo Piovesan – jardim Aeroporto) é uma das melhorias 
pleiteadas. Em outras indicações solicita a substituição de luminárias 
queimadas nas ruas Dr. Hugo Lisot Slomp (jardim Paulino) e das Glórias 
(jardim Ipê). 
Sidnei Jardim também protocolou indicações para que a administração 
municipal providencie a limpeza e capinagem nas ruas Quinto Salvadori (jardim 
Cidade Nova), João Eraston Schneider (jardim Gutierrez), Dr. Hugo Lisot 
Slomp (jardim Paulino) e Elci Slomp Iurk (jardim Paulista). 
 
21/02/2018 
Melhorias na iluminação, reivindica Sidnei Jardim 
 
A maioria das indicações que o vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) 
apresentou nas sessões da Câmara Municipal de Campo Mourão realizadas no 
início desta semana foram com pedidos à prefeitura para que execute serviços 
de manutenção no sistema de iluminação pública em bairros da cidade. Outras 
indicações foram para que a administração municipal providencie a execução 
de serviços de limpeza e capinagem em vias públicas, além de serviços em 
unidade da Rede Municipal de Ensino. 
O vereador pediu a substituição de luminárias queimadas nas avenidas Manoel 
Nogueira (jardim lar Paraná) e Bronislau Wronski (jardim Aeroporto), na 
travessa João Durski (jardim Batel) e nas ruas Dr. Nelson Bittencourt Prado e 
Primavera (jardim lar Paraná) e São Carlos (jardim Flórida). 
Duas indicações foram para que seja realizada a limpeza e capinagem na rua 
Sabiá (jardim Tropical) e no canteiro central da rua Pássaro Preto (conjunto Dr. 
Milton Luiz Pereira). 
 
Escola 
Sidnei Jardim reforçou ainda o pedido para que a prefeitura providencie a 
execução de uma série de serviços e melhorias na Escola Municipal Cidade 
Nova (jardim Cidade Nova). Além da limpeza, o vereador pediu a realização de 
serviços de manutenção da cobertura, muros, passeio público, troca de 
mobiliário e retirada de entulhos. 
 
 
 
 



Partido Popular Socialista - PPS 

 
27/02/2018 
Sidnei Jardim: Homenagem a Markine Santos 
 
A iniciativa é de autoria do Vereador e Advogado Sidnei Jardim e foi aprovada 
por unanimidade dos Vereadores.  “Markine foi um grande atleta e treinador 
das artes marciais em Campo Mourão, prestou relevantes serviços sociais e 
esportivos à comunidade mourãoense. Em memória as grandes conquistas 
desse campeão, nada mais justo que eternizar seu nome no nosso Centro de 
Treinamento localizado na Praça da Juventude, que é utilizado para a 
formação de crianças e jovens, perpetuando seus ensinamentos”, ressaltou 
Sidnei Jardim. Aprovado nas últimas Sessões do Poder Legislativo o Projeto de 
Lei n°. 120/2017 que Denomina Markine Sebastião dos Santos, o Centro de 
Treinamento de Artes Marciais e Tênis de Mesa existente na Praça da 
Juventude de Campo Mourão. 
A iniciativa é de autoria do Vereador e Advogado Sidnei Jardim e foi aprovada 
por unanimidade dos Vereadores. “Markine foi um grande atleta e treinador das 
artes marciais em Campo Mourão, prestou relevantes serviços sociais e 
esportivos à comunidade mourãoense. Em memória as grandes conquistas 
desse campeão, nada mais justo que eternizar seu nome no nosso Centro de 
Treinamento localizado na Praça da Juventude, que é utilizado para a 
formação de crianças e jovens, perpetuando seus ensinamentos”, ressaltou 
Sidnei Jardim. 


